

Virtuelle Realität soll Einzug halten

Schulsanierung: Brillen
für Politiker

VON CLAUS BOELEN-THEILE

Kürten. Demnächst könnten die Mitglieder des Kürtener Sanierungsausschusses Gesamtschule Kürten mit besonderen Brillen auf der Nase an den Beratungstischen im Bürgerhaus sitzen. Am Donnerstag, in der kommenden Sitzung, werden die Politiker mit dem Ausschussvorsitzenden Peter Brülle (Freie Wähler) über den Kauf von sogenannten Virtual-Reality-Brillen entscheiden. Damit soll es den Ausschussmitgliedern erleichtert werden, einen Einblick in die neue Gesamtschule, in die neue Gymnastikhalle und die neue Sülztalhalle zu werfen. Ohne diese Brillen müsste die Kommune ein 3D-Modell des künftigen Schulzentrums nachbauen lassen, um den Fraktionen die Details aus den Unterrichtsräumen näher zu bringen. Die Verwaltung empfiehlt die Anschaffung der Brillen, auch zur Nutzung im Ausschuss. Ob und wie Besucher der öffentlichen Sitzungen den Beratungen dann folgen können, ist allerdings offen.

In der Sitzung am Donnerstag (Rathaus Kürten, 17.30 Uhr) werden der Produktverantwortliche Willi Hembach und Planungsleiter Sebastian Miederhoff einen aktualisierten Überblick über das Großprojekt geben. Nach jüngster Schätzung aus dem Dezember 2023 könnten die Gesamtkosten bei rund 94 Millionen Euro liegen, überwiegend durch Kreditaufnahmen von der Kommune zu leisten; die konkreten Auswirkungen auf die Grundsteuer B sind aktuell noch offen, die Politiker erwarten einen deutlichen Anstieg.

Nach Verzögerungen bei der Schadstoffsanierung von Gymnastikhalle und Sülztalhalle ist derzeit die Fertigstellung der beiden Sporthallen zum geplanten Zeitpunkt Sommer 2025 wohl nicht mehr haltbar, in den jüngsten Beratungen berichteten die Planer von sechs Monaten Verzug. Nach bisherigem Zeitplan sollte die erste Phase bei der Kernsanierung der Gesamtschulgebäude im Sommer 2025 beginnen, ein weitere Bauabschnitt im Sommer 2027. 2028/29 wird die Fertigstellung der Sanierung angestrebt. Derzeit wird der Sportunterricht in die übrigen Schulturnhallen verlagert, vermehrt soll die Leibesertüchtigung auch auf dem Kürtener Sportplatz stattfinden. Auch Sportvereine sind von den Hallensanierungen betroffen. (cbt)

kfms-kuerten.de